

シリーズ・同期会

⑤ 三五会 社会人 50 周年記念旅行

昭和35年入社で三五会。退職後も継続中。社会人50年の節目となる今年、記念旅行を実施した。旅先は長野から新潟にかけてNHK大河ドラマ天地人の地。

9/7(月)10時にホテルの送迎バスで尾島支所を出発。参加者18名、バスは、ゆったりと豪華56人乗り。最初の到着は長野善光寺、昼食後、ガバの案内で善光寺参り。初めての人もいて興味深々、本田善光(よしみつ)が遷座したので善光寺と名づけたそうだ。国宝の本堂、他に山門、仁王門等、一杯だ。沢山の説明を聞いたが、やはりガバの説明があると同じでも興味深さが違う。



次の行った野尻湖、平日のせいか湖畔に人はいない、寂しく貸ボートが停泊してる。遠くに遊覧船が航行していたが乗客は、まばら。観光客は昔から見ると少なくなった。遊び方が違って来たのかね？とバスの運転手が寂しそうに、つぶやいていた。野尻湖から近くの斑尾高原リゾートホテルに到着、冬はスキー客が多い様で真横にスキーの始発点がある。ホテルでは上毛カクタ大会を開催して大熱戦！賞品を分け合って楽しんだ。夕食は皆の健康と会の発展を祈念して乾杯！社会人50年の思い出を語りながら祝宴！月日の経つのは早えーもんだ！この間、不幸にも4人の同士が他界している。無念の思いだろう”

9/8(火)今日は天地人めぐり！まずは戦国大名の上杉謙信の本城、春日山城跡に到着した。本丸跡がある頂上までバスは行けず下の春日山神社まで、謙信の銅像前の記念撮影で本丸に行ったつもり！標高180mもあり、この城を攻めるのは大変だね！

次に訪れたのが上杉の菩提寺である林泉寺！入り口の山門は古く由緒がある。本堂から左に山の石段を登ると斜面に沿って墓地がある。周りは大木で覆われ墓は緑のコケが一面に這っている。実に厳かで美しい。今まで墓が美しい何て思った事はない！ここに謙信、景勝、国替え後の堀秀春が眠っている。直江兼継の墓は米沢の林泉寺に移されていた。

次が米山の鮮魚センターで昼食！さすが魚処で多彩な海鮮ちらし丼だ！これは皆、うめえ〜、近くの鮮魚センターで、お土産を買って出発する。

最後に訪れたのが米処の南魚沼市にある雲洞庵だ！ここは直江兼継の幼少の頃、主君、景勝の小姓として一緒に学んだ寺だ、門は古く歴史がありそう。門をくぐると驚いた！中は広くて見所が多く興味深く見る事が出来た。最初はちっぽけな寺だと思ったが違った。当時、主君の景勝が10歳、与六5歳の時だ！寺から山の斜面に坂戸城跡が見える。この城は景勝が治め、難攻不落の山城とあった。

これで予定の見学は終了、バスは一路、尾島支所へ午後5時30分に無事到着した！放映中のドラマを基に企画したが期待していたより満足だ！若い時は神社仏閣等には興味はなかった！年齢と共に興味を持つ様になって来た、歳かな？50周年だから、でも今日は本当に来て良かった。全員が良い思いでになったと確信する。次は60周年かな〜？

計報



河村 洋 さん (享年 67 歳) 伊勢崎市緑町

・10月2日ご逝去されました。ご冥福をお祈りすると共に、お知らせします。